

Müssen und können wir die deutsche Rechtschreibung vereinfachen?

„Das Sprechen entscheidet, der Mund ist der Richter, nicht die Feder“
E[duard] Engel, Gutes Deutsch [E. Engel (1851–1938) war ein deutscher Sprach- und Literaturwissenschaftler, bekannt für den Kampf gegen die „Fremdwörterei“]

Ein auf den ersten Blick sonderbarer Zustand herrscht in der Wolgadeutschen Republik: man lernt lieber und rascher russisch schreiben als deutsch. Der Grund: die deutsche Rechtschreibung ist im Vergleich mit der russischen kolossal schwieriger: außer der recht unbegründeten Groß- und Kleinschreibung von Wörtern, der Beibehaltung fremdländischer Rechtschreibung der Fremdwörter und sogar von Fremdwörtern abgeleiteten Wörtern, gibt es noch die schwere Menge von Wörtern, die nicht so geschrieben werden wie man sie ausspricht...

[...]

Aus: Nachrichten, Nr. 219 vom 19. September 1928.

P.S.: E. Engel (1851–1938) war ein deutscher Sprach- und Literaturwissenschaftler, bekannt für den Kampf gegen die „Fremdwörterei“